

BAKAMLA

TNI Masuk Sekolah, Koramil 0824/06 Ledokombo Berikan Pelatihan Karate Pelajar SMPN 03, Wujudkan Generasi Sehat Berkarakter

Siswandi - LEDOKOMBO.BAKAMLA.ID

Mar 14, 2023 - 08:24



JEMBER - Berbagai kreasi dilakukan oleh Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember dalam mendukung pelaksanaan tugas pokok satuan yaitu pembinaan teritorial. Seperti yang dilakukan personel Koramil 0824/06 Ledokombo yang memberikan pelatihan karate untuk bela negara.



Serma M Hairon yang kesehariannya menjabat sebagai Bintara Tinggi Perlawanan Wilayah (Bati Wanwil) memang memiliki spesifikasi membentuk masyarakat untuk memiliki rasa bela negara, berwawasan kebangsaan dan rasa Cinta Tanah Air, dalam memelihara kondisi sosial masyarakat.

Serma M Hairon sebagai Karateka tentunya memberikan pembekalan dan latihan karate kepada siswa-siswi dengan harapan yang utama adalah anak-anak menjadi generasi yang sehat, memiliki karakter dan sesekali kita masuki wawasan kebangsaan. Jelas Serma M Hairon.

Danramil 0824/06 Ledokombo Kapten Inf Hadi Mukti dalam wawancaranya membenarkan adanya pemberian pelatihan karate bagi siswa-siswi Sekolah Menengah Pertama Negeri 03 (SMPN 03) Ledokombo, sebagai sarana pembinaan karakter, kedisiplinan dan wawasan kebangsaan.



Kita memberikan kebebasan anggota untuk berkreasi dalam mendukung tugas pokok satuan. Yang memiliki keahlian bela diri silahkan mengajarkan bela diri, yang punya keahlian lain pun juga demikian, ini merupakan bentuk kreasi dalam mendukung tugas pokok satuan. Jelas Danramil.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi sangat mendukung kegiatan jajarannya dengan kreasi-kreasi tersebut, hal ini menggambarkan bahwa anggota memiliki pemahaman yang luas terhadap tugas pokok satuan dan cara mengoptimalkannya.



Guna menyiapkan sumberdaya masyarakat yang sehat dan terampil bela diri, sebagai kompartemen pertahanan dalam sistem pertahanan semesta, maka perlu pelatihan seperti yang dilakukan oleh Personel Koramil 0824/06 Ledokombo tersebut, sebagai wujud kreasinya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)